

Südtiroler Chor Choriosum gastiert am 9. Juni in München



Foto: Armin Mayr

HITS VON GIORGIO MORODER BEGEISTERTEN BEREITS TAUSENDE ZUHÖRER

Der erfolgreiche Südtiroler Chor Choriosum geht auf Tournee und gibt sein erstes Konzert in München. Im aktuellen Konzertprogramm „Giorgio by Choriosum“ bringt Choriosum als weltweit erster Chor Disco-Hits des in den USA lebenden Südtiroler Komponisten und Disco-Altmeisters Giorgio Moroder a-capella auf die Bühne. In München hat Moroder seine weltweite Popkarriere begonnen. Das Konzert am Samstag, 9. Juni, im Technikum beginnt um 20 Uhr.

In „Giorgio by Choriosum“ präsentiert Choriosum moderne und innovative Chormusik. Bekannte Disco-Hits und Pop-Songs von Moroder wie „What a feeling“ aus Flashdance, der Donna-Summer-Song „I Feel Love“ und der Hit der Fußball-WM 1990 in Italien „Un’Estate Italiana“ werden ohne Instrumentalbegleitung aufgeführt. Dennoch schaffen es die Chorsänger den für Moroder typischen Discosound auf die Bühne zu bringen, indem sie mit ihren Stimmen die Rollen von E-Gitarren, Synthesizern und Schlagzeug übernehmen. Choriosum ließ die Hits von Moroder speziell für den Chor arrangieren. Für die innovative A-Capella-Musik erhielt der Chor bereits bei sechs Konzerten in Südtirol viel Applaus und begeisterte Rückmeldungen.

Giorgio Moroder hat in München den Grundstein für seinen Welterfolg gelegt. Er gründete hier seine Produktionsfirma und traf hier auch Donna Summer. Moroder erfand in München den Discosound mit dem typischen Bass-drum und nahm die Hits „Love to love you baby“ sowie „I feel Love“ auf, mit denen er die Welt eroberte.

Bei der Konzert-Premiere in seinem Heimatort St. Ulrich in Gröden überraschte der in den USA lebende Disco-Altmeister Giorgio Moroder den Chor mit seiner Anwesenheit. „Ich bin begeistert. Meine Musik ist bereits hundertfach neu abgemischt worden, aber eine Chor-Version gab es noch nie“, sagte Moroder nach der Uraufführung. Moroder gewann für seine Musik drei Oscars und vier Grammys. Der gebürtige Grödner ist mittlerweile 77 Jahre alt und tritt weltweit noch immer in Discos und auf Festivals und Konzerten auf.

Der Chor Choriosum besteht aus 40 musikbegeisterten Sängerinnen und Sängern aus ganz Südtirol. Seit zwölf Jahren setzt Choriosum innovative Akzente in der Südtiroler Chormusik. Ausverkaufte Konzerte und eine ständig wachsende Fangemeinde sprechen für sich. Chorleiter ist Hannes Knollseisen. Mehr unter www.choriosum.com.

Tickets gibt's unter <http://choriosum.cortex-tickets.de/>.

Rückfragehinweis:

Sabine Gamper

Choriosum-Pressesprecherin

Handy 0039/348/3925121

info@sabinegamper.it